



**Erasmus + :  
Camille et Aya (classe de TASSP1) partent en stage à Tubize (Belgique)**

A 17 ans, elles avaient soif d'ouverture, de découvertes et de belles rencontres. Alors, lorsqu'on leur a proposé d'effectuer leur dernière Période de Formation en Milieu Professionnel en Belgique, elles n'ont pas hésité.

Le lundi 7 mars, elles sont parties pour Tubize (au sud de Bruxelles), au foyer « Accueil et Vie », qui héberge des personnes adultes avec une déficience intellectuelle, et propose également un Accueil de Jour.

Elles vont y effectuer un stage de 4 semaines, durant lequel elles approfondiront leurs compétences dans le domaine de l'accompagnement et du soin, encadrées par les éducateurs de la structure.

Elles logent sur place, parmi les résidents avec qui elles ont déjà pu sympathiser, en exportant et partageant quelques douceurs fromagères Comtoises affinées par les élèves fromagers/crémiers du lycée.

 "Accueil et vie" - Tubize <a href="https://www.accueiletvie.be/">https://www.accueiletvie.be/...</a> <u><a href="https://www.accueiletvie.be/">L'association Accueil &amp; Vie (accueiletvie.be)</a></u>			 Notre équipe
Présentation de la structure	Le foyer de vie	Des animations pétillantes...	... Par une équipe d'éducateurs jeunes et dynamiques

Le séjour de Camille et Aya est entièrement financé par une bourse « Erasmus + », qu'elles gèrent librement.

C'est sûr, nos deux élèves reviendront riches d'expériences humaines inédites et épanouissantes, qui valoriseront leurs C.V., et faciliteront leurs projets d'orientation après le baccalauréat.

	<p>Comme Camille et Aya, vous souhaitez conjuguer études et voyages en Europe ?</p> <p>Alors parlez-en avec vos professeurs qui vous accompagneront pour la réalisation de votre projet</p>
---	---

